Paris-Lille, le 25 Avril 1881. Saint Marc, Evangéliste.

Monsieur,

La situation actuelle de la société chrétienne est de nature à inspirer les plus vives alarmes. Déjà fortement ébranlée, dea inspirer les plus vives antines. Dels fortement estrates, des puis plusieurs années, par la Révolution, elle est atteinte au-jourd'hui par des mesures sataniques qui ont pour but de déchristianiser le peuple, non seulement en France, mais dans les autres pays. Plus d'instruction religieuse à l'école, plus de les autres pays. Plus d'instruction religieuse à l'école, plus de les autres pays. prêtres et plus d'églises, c'est-à-dire plus de sacrements, plus d'Eucharistie, et, par suite, plus de nourriture spirituelle pour l'âme, plus de viesurnaturelle, voilà le résultat que poursuivent de nos jours les ennemis de l'Eglise. Ce déchaluement de haines et de persécutions contre le catholicisme prend de telles proportions que l'homme est incapable, par lui-même, d'arrêter le mal et de le guérir. Il y faut nécessairement une interven-tion divine extraordinaire: Notre-Seigneur seul peut sauver notre société, et il ne faut attendre le secours d'aucun autre que de lui. La conséquence est que, si nous ne voulons pas pé-rir, il faut provoquer cette intervention, et puisque c'est au cœur et à l'essence même du catholicisme que ses ennemis s'attaquent anjourd'hui, c'est le cœur et l'essence de notre divine religion que nous devous défendre, en fixant plus solidement JESUS-CHRIST dans les âmes et dans la société, d'où on veut l'exclure. Le meilleur moyen est de donner la plus grande extension possible aux ŒUVRES EUCHARISTIQUES, c'est àdire à ce qui pout la misse consent l'houves à reconstant le vieue de la contract le vieue la contract le vieue de la dire à ce qui peut le mieux amener l'homme à recouver la vie et à satisfaire en même temps à la justice de Dieu. Et comme tontes les nations sont coupables, comme elles out tontes mé-connu et outragé l'autorité de Celui qui, seul, est le Mattie du monde, il faut que toutes participent à ce travail de rénovation par l'Eucharistie. Un but si louable ne saurait être mieux atteint que par une assemblée générale des représentants des Œuvres du Très-Saint Sacrement et des personnes dévouées au culte de l'Eucharistic. Et puisque le mal est universel, l'assemblée serait internationale, c'est à dire que toutes les contrées seraient invitées à s'y faire représenter

Un Comité s'est formé à Paris pour mettre cette grande pensée en pratique: il a obtenu la bénédiction et les encouragements du Vionire de JÉSUS-CHRIST, l'approbation d'un grand nombre d'Archevêques et d'Evêques, et l'adhésion des principales Œuvres eucharistiques de France. Cette atsemblés se tiendra à Lille, les 28, 29 et 30 Juin prochain, sous le nom de CONGRES EUCHARISTIQUE, avec l'agrement de l'autorité diocésaine qui donne tous ses encouragements au projet. Vous recevrez très prochainement le programme indiquant l'emploi du temps et de la nature des travaux à suivre et des actes de piété à accomplir pour répondre à la double fin que se proposo le Congrès: la Propagande eucharistique et la Réparation des crimes qui se commettent contre les droits de DIEU, contre la personne adorable du Sauveur et contre la sainte Égise.

Le Comité fait appel à tous les chrétiens qui ont au cœur l'amour de la divine Eucharistie. Il est important qu'ils puissent se connaître, échanger entre eux leurs vues et leurs projets, prendre des mesures pour répandre partont la connaissance des Œuvres déjà existantes et les développer par la sainte contagion de l'exemple. Il en est d'excellentes qui sont limitées à la ville ou au diocèse qui les a vues naître, et dont la popularisation servirait puissamment au bien général, qui ne pourrait que gagner à une nomenclature complète et à un exposé succinct mais exact, par nation et par diocèse, de toutes les

Envres eucharistiques.
Nous nous permetrons de compter sur votre zèle et votre dévonement, Monsieur, et nous vous invitons, au nom des intérêts les plus graves de notre sainte religion, à vouloir bien assister au Congrès Eucharistique qui clôturera le mois du Sacré-Cœnr

et du Tres-Saint Sacrement.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression des sentiments de foi et de charité avec lesquels nous avons l'honneur d'être tout à vous, en l'amour de Notre-Seigneur Jesus-Chaist.

Pour le comité d'organisation :

LOUIS-GASTON DE SEGUR, Chanoine-Evêque de l'insigne Chapitre de Saint-Denys, Préseident du Comité.

Lundi, le 7 juin, dans la Chapelle du Collège de Sto Anne, Sa Grandour Mgr l'Archevêque de Québec a administré le Sacrement de Confirmation à vingtelnq élèves de cette institution.

— Mercredi, ler juin, les élèves du Collège de Ste-Anne, membres de l'académie "Saint Thomas d'Aquin "donnaient une scance solencelle à l'occusion de la fête de leur vénéré supérieur, le Révd M. Chs Trudelle. Grand nombre de membres du clergé et plus eurs amis de l'éducation assistaient à cette fête de famille.

Nous avons déjà fait connaître à nos lecteurs le but de cette société, dont les membres faisaient les frais d'une soirée aussi intéressante que récréative. Qu'il nous suffise de dire aujourd'hui que les membres de la société " Saint Thomus-d'Aquin, " ont fait des efforts inouis, pour arriver à la véritable science, bien dignes de leur pation. C'était un bon fleuron à offrir à leur vénéré supérieur que le témoignage d'un travail assidu et opiniatre, meritant d'etre inscrit au "Cahier d'honneur." Nous aurions voulu citer ici les noms des heureux combattents qui ont mis tant de zèle à faire la lutte contre les ennemis de la vaillance: la paresse et l'ignorance; mais nous croirions ici faire acte d'injustice, puisque M. le Supérieur, sur le témoignage des professeurs, a manifesté aux élèves son contentement en leur disant qu'ils avaient tous travaille avec courage et perséverance; quoique tous n'aient pas eu l'honneur d'inscrire des devoirs au "cahier d'honneur," il était satisfait de leur travail, et il espérait que dans un avenir prochain il les verrait tous obtenir les différents dégrés conférés par l'Académic.

Voici les noms de ceux qui ont été admis aux différents dégrés de l'académie Saint "Thomas-d'Aquin:"

Aspirants: MM. Louis Bacon, Emile Poirier. Thélesphore Roy, Arsène Hudon, Edouard Bernier, Onésime Thibault, Alphonse Sirois; Candidats: MM. Gustave Verreault, Sirvio Pelletier, Léonard Benoit.

Les élèves du collège de Ste-Anne nous ont de plus prouvé que non seulement ils réussissaient dans les etudes serieuses, mais que la musique et le chant qu'ils se plaisent à pratiquer dans leurs moments de loisir, pendant les récréations, ne laissaient rien à désirer sous le rapport de la perfection. Au dire des connaisseurs, les morceaux de musique et de chant inscrits sur le programme étaient d'une exécution difficile, cependant i s ont été exécutés avec la plus grande précision et ont été fort applaudis.

— Nous empruntons à l'Abeille du Séminaire de Québec le compte rendu suivant sur la bénédiction d'une cloche destinée à la mission de Notre-Dame-des-Anges de la Batiscan, nouveau centre de colonisation. Nous felicitons les jeunes élèves du Séminaire de Québec, de prendre part à ce religieux et patriotique mouvement. Avant longtemps ces jeunes écoliers seront peut-être appelés à joner un grand rôle pour le succès de cette grande œuvre: il y aura sans doute parmi eux de nouveaux apôtres de la colonisation qui seront choisis pour continuer l'œuvre du Rèvd Père Lacasse, dans le but d'ouvrir à la colonisation des régions encore inconnues et qui pourraient être pour le pays une nouvelle source de richesse. Nous les félicitons sur la propagande qu'ils entreprennent en faveur de cette œuvre.

Voici ce que nous lisons dans L'Abeille sous le titre: La colonisation:

Dimanche dernier, 30 mai, demeurera un jour solonnel pour l'œuvre religiouse et patriotique de la colonisation de notre province.